

8D BEIJING UNIVERSAL STUDIO & SHANGHAI DISNEYLAND (TGH)



23 Feb 2024 - 1 Mar 2024



[See Itinerary Detail](#)

1 JAKARTA - SINGAPORE - BEIJING(SQ957 CGK SIN 11.15 – 14.05, SQ806 SIN PEK 16.50 - 23.30)

Hari ini Anda akan berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta 3 jam sebelum keberangkatan di tempat yang sudah ditentukan. Bersama-sama kita akan melakukan perjalanan menuju **Beijing** via Singapore. Setibanya di Beijing, Anda akan dijemput dan langsung diantarkan ke hotel untuk beristirahat.

2 BEIJING CITY TOUR

Usai makan pagi, Anda akan diajak menjelajahi keindahan Beijing dengan mengunjungi dua situs Warisan Dunia UNESCO, yaitu **Tiananmen dan Forbidden City** (Kota Terlarang). Usai makan siang, Anda akan diajak mengikuti **Hutong Tours** (tidak termasuk naik Tricycle) mengeksplorasi lingkungan tradisional Beijing yang terdiri dari jalan-jalan kecil dengan rumah-rumah tradisional, toko- toko, dan tempat-tempat umum yang dihuni oleh penduduk lokal. Usai menyaksikan pertunjukan akrobatik yang menakjubkan, Anda akan diajak makan malam. Selanjutnya Anda akan di antar ke Hotel untuk istirahat.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**



3 BEIJING CITY TOUR

Hari ini Anda akan diajak mengunjungi **Juyongguan Gate**, salah satu dari tiga pintu gerbang yang terkenal di Great Wall of China di Beijing. Dibangun pada zaman Dinasti Ming pada abad ke-14, dan berada di sebelah barat laut kota Beijing (sekitar 60 kilometer dari pusat kota Beijing). Selanjutnya Anda akan diajak berkunjung ke **Bird Nest Stadium dan Water Cube**, kedua tempat ini menjadi ikon dari Olimpiade Beijing 2008. Menjelang sore, Anda akan diantar ke **Wangfujing**, salah satu kawasan perbelanjaan terkenal di Beijing. Makan malam hari ini dengan menu utama hidangan tradisional khas Beijing: **Peking Duck**, yang terkenal di seluruh dunia. Hidangan ini terdiri dari daging bebek yang dipanggang dengan kulit yang renyah dan disajikan dengan saus khusus, irisan bawang, seledri, dan roti tipis yang disebut pancake.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

4 BEIJING UNIVERSAL STUDIO

Usai sarapan pagi di Hotel, Anda akan diantar ke **Beijing Universal Studio (tidak termasuk entrance fee, makan siang, dan makan malam)** yang baru dibuka tanggal 20 September 2021 dengan luas sekitar 54 hektar (130 acre) dan memiliki tujuh area berbeda dengan tema yang berbeda yaitu: Wizarding World Of Harry Potter, Transformers: Metrobase, Minion Land, Waterworld, Hollywood Boulevard, Jurassic World Isla Nublar, dan Kung Fu Panda Land of Awesomeness. Bagi Anda yang tidak ingin bermain di Beijing Universal Studio, akan diajak mengikuti tur sehari penuh mengunjungi: **798 Art District** - yang terkenal sebagai pusat seni kontemporer dan galeri seni di Beijing, **Taikoo Li Sanlitun** - sebuah pusat perbelanjaan mewah dengan butik-butik merek internasional terkenal dan restoran-restoran mewah, dan **Qianmen Dajie** - sebuah jalan tua yang indah dengan bangunan-bangunan tua bergaya Tiongkok tradisional, toko-toko, dan restoran-restoran yang menjual makanan lokal yang lezat. Usai makan malam, kita akan singgah ke Beijing Universal Studio untuk menjemput Peserta yang berada di sana dan kembali ke Hotel untuk istirahat.

Breakfast: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

5 BEIJING - SHANGHAI

Perjalanan hari ini dilanjutkan menuju Shanghai dengan menggunakan Bullet Train. Di Shanghai menyusuri **The Bund** adalah acara yang tidak boleh di lewatkan. Dari salah satu tepian **The Bund** yang dipisahkan oleh sungai Huangpu, Anda akan dapat menyaksikan gemerlap Shanghai dan juga menara TV Pearl Tower yang menjulang. Dilanjutkan dengan berbelanja oleh-oleh di **Nanjing Road**, area perbelanjaan sepanjang lebih dari 5KM yang tentunya akan memuaskan keinginan berbelanja Anda. Berlanjut menuju **Xintiandi**, satu area perbelanjaan yang berbaur dengan café diantara ganyak gang kecil. Area ini terbagi menjadi dua bagian yaitu di sebelah selatan dengan bangunan bergaya moderen dan di bagian utara dengan bangunan tradisional bergaya Shikumen.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

6

SHANGHAI DISNEYLAND

Setelah sarapan pagi, Anda akan diantar menuju **Shanghai Disneyland** yang merupakan Theme park terbesar di dunia dengan beragam permainan. (Ticket masuk Shanghai Disneyland belum termasuk dalam harga tour ini, dan tidak disediakan makan siang / makan malam). Bagi Anda yang tidak ingin bermain di Beijing Universal Studio, Anda akan di bawa untuk shopping maraton ke **Tabao Market** di mana Anda akan mendapatkan berbagai macam barang-barang imitasi dengan kualitas tinggi, dan juga **Chenghuangmiao** yang tidak hanya sebagai sebuah pasaraya, namun memiliki keunikan tersendiri dengan hadirnya tempat-tempat beribadah di antaranya dan toko-tokonya pun memiliki arsitektur bergaya oriental. Juga akan mampir ke **Starbuck Roastery**. Usai makan malam, kita akan singgah ke Shanghai Disneyland untuk menjemput Peserta yang berada di sana dan kembali ke Hotel untuk istirahat.

Breakfast: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

7

SHANGHAI CITY TOUR - AIRPORT

Masih ada kesempatan untuk hunting cendera mata dan oleh- oleh hari ini di **Tianzhifang** yang merupakan sebuah area Café yang menyatu dengan Boutique. Acara hari ini di akhiri dengan berkunjung ke **Florence Village** sebuah area perbelanjaan yang gedung-gedungnya memiliki style Italian Architect. Malam harinya Anda bersiap untuk penerbangan kembali ke tanah air.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

8

SHANGHAI - SINGAPORE - JAKARTA (SQ825 PVG SIN 00.35 - 05.55, SQ956 SIN CGK 09.15 - 10.10)

Dengan demikian berakhirlah perjalanan Anda. Terima kasih atas partisipasi Anda dan sampai jumpa pada acara tour lainnya.

Adult		Single Sp.	Children			Tax	Visa	Surcharges / Airport Tax	Tipping Fee
Twin	Triple		With Bed	Without Bed	Infant				
15,999,000	15,999,000	17,999,000	15,999,000	14,999,000	-	- %	1,100,000	-	-

SYARAT DAN KETENTUAN

BIAYA TERMASUK

- Tiket pesawat udara p.p kelas ekonomi Jakarta - Beijing // Shanghai - Jakarta by Singapore Airlines (non-endorsable, non-refundable & non-reroutable)
- Airport Tax International, Fuel Surcharge, dan Tax lainnya (dapat berubah sewaktu-waktu)
- Berat maksimum sebesar 25 kg untuk 1 bagasi atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan. Dan berat maksimum 7 Kg untuk 1 Handbag kecil untuk dibawa ke kabin pesawat atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan.
- Akomodasi Lokal Hotel *4/ Setara
- Transportasi selama tour dan tiket masuk sesuai program
- Tour dan Makan sesuai yang tertera pada program
- Local Guide yang menemani selama perjalanan
- Asuransi Perjalanan (Group)
- Tour Leader dari Jakarta
- Ppn 1,1%

BIAYA TIDAK TERMASUK

- Biaya dokumen perjalanan seperti : paspor, Visa China, entry permit, dll.
- Pengeluaran pribadi seperti : telepon, room service, laundry, mini bar, tambahan makanan dan minuman serta pengeluaran lainnya.
- Excess baggage (biaya kelebihan barang bawaan di atas 25 kg)
- Biaya Single Supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri.
- Travelling bag.
- Ticket masuk Universal Studio Beijing.
- Tour tambahan (Optional Tour) yang mungkin diadakan selama perjalanan (Harga Perkiraan)
- Biaya PCR (Swab) / Antigent Test di Indonesia (keberangkatan) 2x24 Jam sebelum keberangkatan (apabila diperlukan)
- Hotel Karantina di Jakarta (apabila diperlukan).

Catatan : Rute perjalanan dan waktu akan disesuaikan dengan local guide setempat, akan tetapi tempat tujuan akan sama seperti itinerary

Toko WAJIB dikunjungi : Baoshutang, Foot Massage, Latex, Silk, Tea, Jewelry

PEMBAYARAN TOUR: 1.DEPOSIT SEBESAR IDR 7.500.000/ORANG PADA SAAT PENDAFTARAN + BIAYA VISA. 2.UANG MUKA PENDAFTARAN TIDAK DAPAT DIKEMBALIKAN (DOWN PAYMENT NON-REFUNDABLE). 3.PALING LAMBAT 25 HARI SEBELUM KEBERANGKATAN : PEMBAYARAN 100% DARI BIAYA TOUR.